

Siemens dividirá su negocio de recarga de vehículos eléctricos para impulsar su crecimiento

- **Escisión para combinar Siemens eMobility y Heliox en una estructura jurídica específica.**
- **Este cambio garantiza la preparación para continuar con las asociaciones, y proporciona libertad empresarial y agilidad en un mercado dinámico.**

Siemens ha anunciado su intención de separar su negocio de movilidad eléctrica. La empresa agrupó sus actividades de carga de eMobility en 2018 y posteriormente las organizó en una unidad de negocio independiente en 2022.

La escisión de Siemens eMobility, que hoy cuenta con un núcleo tecnológico y una cartera sólidos, dará a la empresa libertad empresarial para transformarse en un actor del mercado más ágil, centrado y eficiente. Permitirá a Siemens eMobility aprovechar mejor las oportunidades que ofrece el dinámico mercado de las infraestructuras de recarga de vehículos eléctricos, en rápido crecimiento.

Siemens ha realizado inversiones orgánicas específicas para consolidar el liderazgo tecnológico del negocio de eMobility y reforzar la cartera de productos. El negocio también ha ejecutado múltiples adquisiciones, incluyendo la más reciente Heliox, un especialista en soluciones de carga rápida de CC, centrado en flotas de eBus y eTruck. La adquisición de Heliox amplió el alcance del mercado de Siemens, principalmente en Europa y Norteamérica, al tiempo que mejoró las capacidades en electrónica de potencia.

La próxima escisión combinará Siemens eMobility y Heliox en una estructura jurídica específica, bien posicionada para aprovechar la experiencia y la innovación de Siemens y la cultura pionera de Heliox. Esta futura configuración creará las

condiciones óptimas para impulsar el progreso y ampliar el liderazgo en el mercado, acelerando aún más la transformación sostenible de la movilidad.

«La nueva configuración de eMobility permitirá al negocio acelerar la rentabilidad centrándose en segmentos de negocio de alto potencial y en geografías estratégicamente relevantes. Tendrá más libertad para definir sus áreas de interés basándose en los puntos fuertes del negocio. Este estará bien posicionado para fomentar nuevas asociaciones y aumentar así el acceso de los clientes a través de nuevos canales de venta, y enriquecer las capacidades en nuevos mercados finales», dijo Matthias Rebellius, miembro del Consejo de Administración de Siemens AG y CEO de Smart Infrastructure. «La creación de infraestructuras de recarga para vehículos eléctricos es crucial para lograr la electrificación del transporte, una pieza central en la aspiración de llegar a cero emisiones netas en 2050.»

Siemens eMobility ofrece hardware, software y servicios habilitados para IoT para carga de CA y CC de 11 kW a 1 megavatio para una amplia gama de aplicaciones. En la actualidad, la empresa cuenta con centros de producción e I+D en Alemania, Portugal, Estados Unidos, India y Países Bajos.

Para más información: www.siemens.com/smartinfrastructure

Contacto para periodistas

Raúl Ramos

Teléfono: +34 91 514 8221; E-mail: raul.ramos@siemens.com

Síguenos en Twitter: www.twitter.com/siemens_es

Siemens AG (Berlín y Múnich) es una empresa líder en tecnología centrada en la industria, las infraestructuras, el transporte, y la atención médica. Desde fábricas más eficientes en el uso de los recursos, cadenas de suministro resilientes y edificios y redes más inteligentes, hasta transporte más limpio y cómodo, así como atención médica avanzada, la compañía crea tecnología con Propósito agregando valor real para los clientes. Al combinar el mundo real y el digital, Siemens potencia su clientes para transformar sus industrias y mercados, ayudándoles a transformar el día a día de miles de millones de personas. Siemens también posee una participación mayoritaria en la empresa que cotiza en bolsa Siemens Healthineers, una empresa médica líder a nivel mundial proveedor de tecnología que da forma al futuro de la atención médica. En el año fiscal 2023, que finalizó el 30 de septiembre de 2023, el Grupo Siemens generó unos ingresos netos de 77.800 millones de euros y ingresos de 8.500 millones de euros. A 30 de septiembre de 2023, la empresa empleaba a unas 320.000 personas en todo el mundo. Más información en Internet en www.siemens.com.